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Maßnahmen des Jobcenters Stadt Kassel 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 
- 101.18.1528 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welche Maßnahmen wurden Transferleistungsbezieher*innen 2018  
und 2019 vermittelt? 

2. Bei wie vielen davon erfolgte dies aufgrund von 
Eingliederungsvereinbarungen? 

3. Wieviel Prozent der Eingliederungsvereinbarungen enthalten die 
Verpflichtung zur Teilnahme an Maßnahmen? 

4. Wie viele Personen nahmen 2019 an einer Maßnahme teil? 
5. Nach welchen Kriterien wird entschieden welche Erwerbslosen vom 

Jobcenter in Maßnahmen eingewiesen werden? 
6. Wie viele Maßnahmen wurden 2018 und 2019 abgebrochen und aus 

welchen Gründen? 
7. Wie viele Menschen erhielten Sanktionen aufgrund der Ablehnung oder 

des Abbruchs von Maßnahmen? 
8. In wie vielen Fällen ist durch eine Maßnahme die Vermittlung in ein 

reguläres unbefristetes Beschäftigungsverhältnis, also 
Leiharbeitsverhältnisse ausgenommen, mit einem Stundenumfang von 30 
Stunden pro Woche oder mehr gelungen? 

9. Werden immer noch Kontingente an Maßnahmen von privaten Anbietern 
eingekauft? 

10. Wieviel Geld bekommt ein Maßnahmenträger pro Arbeitsgelegenheit? 
11. Wie viel Geld ist vom Jobcenter Stadt Kassel in den letzten 10 Jahren pro 

Jahr für Maßnahmen ausgegeben worden? 
 
Erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Cenk Yildiz 
Vorsitzender  Schriftführer 




